
 

 

 

 

Liebe Freunde des im Wald gefundenen Balls. Wir spielen im Walddörfer 
auf einem der schönsten Plätze Deutschlands und nicht nur aus diesem 
Grund lade ich gerne meine Freunde aus dem Showbiz in unseren Club 
ein. Letztes Jahr hatte ich eine, wie man sich vorstellen kann, sehr 
lustige Runde mit Chris Tall. Chris ist ein ebenso guter, wie fanatischer 
Golfer. Er hat es in kürzester Zeit geschafft sich auf ein eistelliges 
Handicap herunterzuspielen. Auf seinen Tourneen durch die größten 
Hallen Deutschlands lässt er sich hinter der Bühne sogar seinen 
Trackman und ein Netz aufbauen, um zwischen Soundcheck und 
Konzert noch etwas zu trainieren. 
 

   
 
 
Ende März diesen Jahres habe ich mich dann mit Roman Gottschalk auf 
unserem Platz getroffen. Roman ist der älteste Sohn meines Freundes 



Thomas Gottschalk und ich kenne ihn, seit er ein Baby war. Aus dem 
Baby ist in der Zwischenzeit allerdings ein fast zwei Meter großer, 
gutaussehender, junger Mann geworden, der mit seiner Frau und seinem 
kleinen Sohn in Kalifornien lebt. Roman hat jetzt hier in Deutschland 
seinen YouTube Golfkanal mit dem Titel „Golf mit Gottschalk“ gestartet. 
Natürlich gibt es auf diesem Kanal auch einen Bericht über unsere 
gemeinsame Runde im Hamburg Walddörfer zu sehen. Das Ergebnis 
findet ihr unter diesem Link: 
 
https://youtu.be/qcLl6ea6L3A 
 

 
 
 
 
 
 
Für mich persönlich war dieser Golfsommer sehr erfolgreich. Ich habe 
nicht nur mein Handicap verbessert, sondern in meinem zweitliebsten 
Club, dem Golfclub Sylt, ein „Hole in One“ gespielt. Wie wir im 
Walddörfer, schon vor ein paar Jahren, baut der GC Sylt seit letztem 

https://youtu.be/qcLl6ea6L3A


Jahr seinen Platz um. Auf der wunderschönen, äußerst gelungenen, 
unerreichten, (vielleicht etwas übertrieben, aber ich bin da auch nicht 
ganz objektiv) neuen Bahn 13, einem 185m langem Par 3, habe ich mit 
meinem Holz 2 im Turnier ein Ass geschlagen.   
 

 
 
 

Das ist mir auf der wunderschönen, äußerst gelungenen, neuen Bahn 10 
im Hamburg Walddörfer noch nicht gelungen, aber ich arbeite daran. 
 
Euer Mike 
 
www.mikekrueger.de  
 

http://www.mikekrueger.de/

